

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode
Wernigerode, 03.03.2016

Earth Hour – Wernigerode schaltet Samstagabend für eine Stunde das Licht aus

die Stadt Wernigerode nimmt zum dritten Mal an der **Earth Hour** teil. Nicht nur in Wernigerode, sondern rund um den gesamten Globus gehen am Samstag, den **19. März um 20:30 Uhr** für eine Stunde die Lichter aus. Während der WWF Earth Hour hüllen tausende Städte ihre bekanntesten Bauwerke in Dunkelheit, darunter zum Beispiel der Eiffelturm in Paris, die Christus-Statue in Rio de Janeiro oder das Opernhaus in Sydney. In Wernigerode werden dieses Jahr wieder das Rathaus und das Schloss verdunkelt, um so ein Zeichen für den Klimaschutz zu setzen. Privatpersonen sind ebenso aufgerufen, sich zu beteiligen und zuhause das Licht auszuschalten. Wer mitmachen möchte, findet unter wwf.de/earthhour Tipps für die eigene Earth Hour zuhause.

Wie alles begann

Ihren Anfang nahm die WWF Earth Hour im Jahr 2007 in Sydney, zu der mehrere Hunderttausend Australier gemeinsam das Licht ausschalteten. Seit 2008 wird die Earth Hour international gefeiert. Im vergangenen Jahr nahmen rund 7.000 Städte in 172 Ländern teil, darunter auch 227 deutsche Städte. Rund um den Globus gingen die Lichter weltberühmter Gebäude aus – wie zum Beispiel das Kolosseum in Rom, das Brandenburger Tor in Berlin oder die Golden Gate Bridge in San Francisco. Wir als bunte Stadt am Harz beteiligen uns an dieser Aktion, seien auch Sie ein Teil dieser großen Bewegung!

Eckdaten: 19. März 2016, 20:30 – 21:30 Uhr
Webseite zur Aktion: www.earthhour.org/tracker
oder unter: www.wwf.de/earthhour